



ENSEIGNER L'HISTOIRE DE L'EUROPE ? COMMENT ? POURQUOI ?

**Christine BOUSQUET Professeur d'Histoire à l'Université de Tours,
Présidente de la maison de l'Europe de Tours**

**Jeudi 3 mars à 18h30 à l'Erage
(4, rue Brûlée à Strasbourg)**



Peut on faire une histoire de l'Europe ?

L'Europe n'apparaîtrait elle qu'avec le traité de Rome ? Parfois le discours politique tend à donner une vision étroite d'une histoire commune qui ne serait qu'un choix contemporain Il convient donc de se poser quelques questions essentielles : Quand le mot Europe apparaît, que veut-il dire quelle réalité recouvre-t-il ? Les hommes ont-ils eu conscience d'appartenir à une entité ? Quels sont les fondements et les racines de cette entité Europe ?

Qui la nomme Europe, pourquoi lui donne t'on un nom ?

Quelques questions très vastes il nous faudrait des heures pour en débattre et en faire le tour mais je vous propose un parcours de lecture de ces quelques éléments depuis deux millénaires.

Christine Bousquet-Labouérie , maitre de conférences habilitée à diriger des recherches en histoire médiévale à l'université François Rabelais de Tours. Présidente de l'ensemble de musique médiéval *Diabolus in Musica* et Présidente de la Maison de l'Europe de Tours.

L'événement est ouvert au public et la participation est libre !

Inscription souhaitée @ secretariat.mesa@gmail.com

MESA, 9 place Kléber, Strasbourg

Infos supplémentaires sur www.mesa-strasbourg.eu



Maison de l'Europe Strasbourg Alsace